

Conte Du Bonheur pour Noël

Dans 5 jours ce sera déjà Noël. La plupart des gens fêteront à Sherbrooke mais sauf pour un homme seul et réservé qui ne veut plus célébrer, autour des sentiers avec les multiples bois, à l'autre bout de cette ville décorée d'arbres de Noël, ornés de boules, glaçons, lumières et guirlandes. En cette journée très ensoleillée du 20 décembre de l'an 2019, pas de neige encore.

Julien Prazeau âgé de 50 ans de ses 5pieds 8pouces, un bel homme, avec une barbe pas trop longue, se promène un peu ou reste dans sa cabane accompagné de sa chatte blanche aux yeux bruns clairs, même couleur que ceux de son maître. Il faut dire que Julien adore la propreté car tout est bien entretenu à l'intérieur comme à l'extérieur de sa cabane qui date de plus de 60 ans. Les murs en bois d'érable sont peints à chaque année, tous les meubles du salon, le comptoir, les électroménagers de la cuisine et tout le nécessaire de la salle de bain, toujours bien nettoyés et même désinfectés plusieurs fois par semaine. Très minutieux, vaillant mais peu sociable à part de jouer avec sa chatte Cally, et bien sûr d'en prendre soin.

Dans l'avant-midi de ce vendredi, Julien a tout nettoyé en presque 2 heures, l'intérieur de sa cabane :

-Enfin, j'ai terminé le nettoyage... et que ça sent bon dans ma cabane! Qu'en penses-tu Cally?

Sa chatte affectueuse, est bien étendue sur les jambes de son maître :

-Miaouuu!

Malgré le beau soleil qui brille à l'extérieur, la température est à -9° avec un taux humidex de -15° celsius et, Julien préfère pour l'instant l'intérieur bien réchauffé de sa cabane avec Cally :

-C'est froid dehors ma chère Cally! Pour un petit tour autour, ce sera un peu plus tard. À savoir s'il y aura un peu de neige d'ici la fin de l'année.

Juste avant de préparer le repas du midi, Julien se rappelle comme assez souvent, de son grave accident qui s'est déroulé rapidement le 21 décembre 2017 :

-Je n'en reviens pas d'être encore vivant! Qui a laissé conduire ce camion de 24 pieds par un jeune de 15 ans? Ce n'était pas ses parents et personne d'autre de sa famille! Il est toujours enfermé dans un centre pour jeunes avec des psychologues.

Pendant le retour de Julien conduisant son camion de 18 pieds, après 3 jours de long voyage entre le Québec et l'Ontario, à livrer du bois et quelques foyers dans plusieurs domiciles, sur l'autoroute 10 en direction de Sherbrooke vers 20h10 le 21 décembre 2017, un autre camion plus gros que celui du livreur s'approche à une vitesse de 150km/heure dans le mauvais sens de l'autoroute, frappe directement et brusquement le devant du camion de Julien, qui s'est aperçu en même pas 5 secondes qu'un 24 pieds roulait trop vite dans la mauvaise direction, face à lui.

En quelques secondes de plus seulement, le camion de Julien est arrêté au milieu de l'autoroute, le livreur inconscient et

blessé sur le haut de sa tête. Les autres voitures et camions détournent le 18 pieds, poursuivent chacun leur route... aucune assistance durant plus de 10 minutes.

Près de 20h30 dans cette soirée sombre et juste un peu de neige au sol sur le bord de l'autoroute 10, une ambulance roule tout près du camion et s'arrête immédiatement. Deux ambulanciers s'approchent du 18 pieds et constatent l'homme inerte et blessé, toujours sur le siège conducteur, et que le coussin gonflable du volant ne s'est pas déployé, malheureusement. Les deux retournent vite dans l'ambulance pour apporter la civière vers le camionneur afin de le déposer doucement dessus et l'emmener à l'intérieur de l'ambulance, à l'arrière. Un des deux conduit rapidement en direction de l'hôpital à Sherbrooke, et l'autre reste à l'arrière pour tenter de réanimer l'homme inconscient.

Vers l'entrée de l'hôpital, les deux ambulanciers emmènent le blessé toujours inerte à l'intérieur devant un docteur. C'est un des ambulanciers qui fournit un peu de détail au docteur :
-Voici un patient blessé à la tête et des ecchimoses sur les deux jambes. Il était dans son camion en arrêt sur l'autoroute 10 direction Sherbrooke, et toujours inconscient pour l'instant. Prenez en soin.

Et le docteur répond en examinant le corps :

-Merci des renseignements. Je vois son identité sur son permis de conduire de son porte-feuille. Il se nomme Julien Prazeau. Moi et une infirmière l'emmenons vite dans la salle d'opération.

Les deux ambulanciers quittent l'hôpital et, le docteur avec l'infirmière installe Julien au lit de la salle d'opération. Un chirurgien entre dans la salle pour essayer encore de réanimer le patient, autour du docteur et de l'infirmière.

Quelques minutes passent et, enfin le patient se réveille. Le docteur lui dit :

-Prenez votre temps monsieur Prazeau. Bonjour, est-ce que vous m'entendez? Je suis le docteur Gélinas, et à côté de moi voici le chirurgien Trudel et l'infirmière Durand.

Julien qui fixe de ses yeux le docteur lui répond d'une voix un peu rauque :

-Mmmm, oui... je vous entend. Pourquoi... suis-je à... l'hôpital? Est-ce que... j'ai eu... un accident? J'ai très... mal à la... tête!

-Le docteur Gélinas répond aux questions du patient :

-Oui monsieur Prazeau, vous avez eu un accident et êtes bien à l'hôpital, dans la salle d'opération. Vous étiez inconscient dans votre camion arrêté sur l'autoroute 10. Le chirurgien a nettoyé le sang sur votre tête et pense que vous vivez un choc sévère causé par l'accident. Il y a plusieurs ecchimoses sur vos deux jambes. Nous allons prendre soin de cette coupure profonde et ces ecchimoses. Ça risque de prendre du temps pour vous remettre de ce traumatisme.

Étonné de se voir encore en vie, Julien a juste le temps de dire ces mots avant de s'endormir :

-J'ai été... très chanceux. Juste... l'envie de... dormir... à cause... de la douleur... intense.

Et le docteur dit au chirurgien et à l'infirmière:

-C'est normal qu'il s'endort. Allez, soulageons sa souffrance.

Commençons par lui donner des anti-douleurs. Ensuite, des points de suture à la coupure longue et profonde de sa tête, sur le haut de son front. Pour voir si monsieur Prazeau n'a vraiment rien de grave au cerveau, faisons une échographie. Et, je suis certain qu'il n'a pas de fracture en examinant les ecchimoses aux jambes. Nous aurons les résultats très rapidement de son échographie.

Après l'échographie, le résultat et les 8 points de suture, Julien se réveille à 23h45, au confort dans une chambre :
-J'ai dormi... quelques heures... et moins de douleur.
Le docteur Gélinas, en service de nuit à l'hôpital, entre dans la chambre pour revoir Julien, et remarque qu'il est réveillé :
-Bonsoir monsieur Prazeau. J'imagine que la douleur s'est apaisée. Tout est normal dans votre cerveau à la suite de l'échographie que le chirurgien Trudel a passé. L'infirmière Durand a appliqué une pommade sur vos ecchimoses. En cas de besoin, quand vous retournerez dans votre domicile, continuez à prendre des anti-douleurs jusqu'à la guérison complète de votre coupure, et aussi d'appliquer quelques fois par jour la pommade sur les ecchimoses.

Julien écoutant bien les consignes du docteur, lui demande :
-Est-ce que je resterai longtemps ici à l'hôpital? :
Le docteur répond : Probablement dans quelques jours vous pourrez sortir. Pour l'instant, de surveiller votre traumatisme est important, et aussi de continuer les anti-douleurs et la pommade, vers la guérison assurée! Je présume que vous êtes camionneur... faites-vous des livraisons?

Le livreur affirme :

-Oui, ça fait 30 ans que je livre du bois et des foyers, au Québec et en Ontario, dans le besoin du chauffage de beaucoup de domiciles. Mais, avec cet accident, je pense d'arrêter les livraisons à longue distance avec le camion. J'ai une autre question pour vous docteur Gélinas... vu que je ne me rappelle plus de l'accident, à part quand j'étais en route du retour pour chez moi car j'habite ici à Sherbrooke, dans les bois... est-ce que quelqu'un m'a frappé? Je me rappelle d'avoir bien conduit et à une vitesse normale.

Dr. Gélinas le renseigne :

-Un policier a appelé à notre hôpital il y a environ 1 heure pour nous aviser qu'un adolescent de 15 ans conduisait en excès de vitesse un camion de 24 pieds au sens contraire sur l'autoroute 10. Deux policiers dans leur auto roulaient à l'arrière de ce camion. Par chance, cet adolescent a été intercepté et emmené au poste de police ici à Sherbrooke. Je ne pense pas qu'il retourne chez ses parents dont eux ne savaient rien à propos du camion que leur fils conduisait, et la caisse de 12 bières vides trouvée sur le siège passager. Je suis vraiment désolé de l'accident qu'il vous a causé.

Pourquoi ne plus être camionneur quand vous irez mieux?

Déconcentré par une voix féminine qui chante à l'extérieur près de sa cabane, Julien oublie pour l'instant son mauvais souvenir afin de regarder par une des fenêtres de sa chambre :

-Qui est cette demoiselle? Elle chante bien!

En observant la jolie femme qui chante dehors, Julien se dit :
-J'aime beaucoup sa voix et, en entendant cette chanson de Noël *Sainte Nuit...* ce serait le temps que je recommence à célébrer un peu, mais je ne veux surtout pas fêter avec beaucoup de personnes... juste quelques-unes. Allez mon Julien, courage et pourquoi pas, un beau sourire!

Il met son manteau d'hiver, sa tuque, ses gants et sort par la porte arrière de sa cabane, afin d'approcher la demoiselle :

-Désolé madame, je ne veux pas vous déranger... très belle voix! Je m'appelle Julien et habite ici dans cette cabane.

La demoiselle, contente de se faire aborder, répond :

-Bonjour Julien... votre présence ne me dérange pas du tout! Moi c'est Hélène et ma maison n'est pas très loin de la vôtre. Merci du compliment! J'aime chanter par moment, surtout pour Noël. C'est la première fois que je chante près de votre cabane. Est-ce que vous fêter avec votre famille?

Julien, soulagée d'avoir approché Hélène, répond :

-Ma famille est loin de Sherbrooke, c'est rare que je vois un cousin ou bien un de mes oncles encore vivants. Mes parents ne sont plus de ce monde, et je suis fils unique. J'ai vécu un grave accident il y a 2 ans et c'est encore difficile de ne pas y penser par moment. Malgré que j'ai bien guéri de mes blessures, le traumatisme n'est pas tout à fait disparu en moi. Hélène, triste d'apprendre à propos de l'accident de Julien, réplique :

-Je ressens de la peine pour vous, désolée! Donc vous êtes seul pour les fêtes... moi aussi je suis fille unique dans ma famille. Ceux et celles encore de ce monde sont loin d'ici.

J'ai mon fils qui viendra le 24... il habite au Mont Laurier et fera une bonne route pour venir chez moi et j'ai hâte de le voir! Si vous ne prévoyez rien d'ici le 24, faites-moi signe... si vous désirez. J'habite sur le même chemin que vous, au 122.

Content de l'invitation même s'il hésite un peu, Julien dit :

-Merci de vouloir m'inviter et j'y penserai sérieusement et vous fera signe... je commence à avoir faim, il est déjà 12h35.

À bientôt Hélène et... merci pour la belle conversation!

Hélène qui est joyeuse de l'avoir rencontré, le salut aussi :

-Moi aussi je ressens la faim... espérant vous revoir cher Julien, et aussi merci de la belle jasette! Au revoir pour l'instant!

Julien entre dans sa cabane et, Hélène part vers sa maison.

En même temps de préparer une bonne salade de thon avec quelques légumes santé, Julien pense plus positivement :

-Ça fait près de 3 ans que je ne suis plus avec mon ex-conjointe, et surtout à la suite de mon accident, de côtoyer des personnes trois fois par semaine pas loin avec mon 4X4, à apporter et vendre du bois dans leurs maisons, de me souvenir souvent de mon accident et séjour de 5 jours à l'hôpital, et de ne plus fêter le jour de Noël... il serait temps d'un changement dans ma vie! Même si je n'ai pas eu d'enfant, cette rencontre avec Hélène m'a fait du bien. Sûrement que j'irai la voir le 24 à son domicile si ça ne dérange pas son fils... une chose à la fois, ma salade est prête. Cally, voici ta bouffe et bon appétit!

Du côté d'Hélène, arrivé à son domicile et préparant aussi une bonne salade santé, elle se dit :

-Très belle rencontre avec Julien! Ça m'étonne de ne l'avoir

jamais vu même juste un peu, depuis des années que j'habite ici à Sherbrooke! Je pense qu'il s'en remet assez bien de son grave accident après 2 ans. Il doit se sentir seul, encore plus que moi. Un homme réservé et peu sociable mais, je ne peux pas comprendre, j'imagine seulement ce qu'il a vécu! S'il vient chez moi le 24, certaine de le soutenir et lui offrir si possible un peu de bonheur dans sa vie... c'est le temps de manger ta salade aux œufs et légumes! J'ai si hâte de voir mon fils!

Après avoir mangé, Julien emmène Cally à l'extérieur pour se promener à pieds dans le sentier, sur le chemin des Bois :
-C'est si bon de prendre une marche en cette belle journée, juste avant la fin de semaine, et avec toi Cally!
La chatte suit lentement son cher maître, sur le sentier :
-Miaaaouuu!

Plus tard dans l'après-midi, Julien et Cally reviennent dans la cabane :
-Toute une promenade, à part de s'arrêter quelques fois pour observer les oiseaux dans le ciel... c'est déjà sombre dehors! Ça passe vite! Tantôt, ce sera le souper pour toi Cally et bien sûr autant pour moi... ha ha, l'humour d'avant revient en moi! Ce soir avant le dodo, nous regarderons à la télévision un bon film en DVD... j'ai le goût d'un film drôle, comme Madame Doubtfire! Tout en se nettoyant les pattes cette Cally :
-Miaou, miaou, miaou!

À 19h, à la suite d'une savoureuse lasagne gratinée et comme

dessert, une petite pointe de tarte aux bleuets à Julien, et la bouffe à chat pour Cally, les deux regardent Madame Doubtfire et, Julien se met à rire fréquemment tout au long du film :
-Ha ha ha ha ha... tellement comique par moment ce film!
Oups, j'ai pas fait la vaisselle! Boff... lâche prise un peu sur le nettoyage mon Julien! Je la ferai demain matin, après le déjeuner. Et, pour un prochain ménage dans la cabane... ce sera après Noël!

À la suite de Madame Doubtfire et de multiples rires de la part de Julien, le reste de la soirée est calme pour lui et Cally. C'est vers 23h que Julien se couche et, sa chatte à côté de lui.

-Bonne nuit Cally... je te souhaite de beaux rêves et à moi aussi!
Sa chatte qui s'endort :
-Mi...aa...ou.

Samedi le 21 décembre, c'est un peu nuageux à l'extérieur mais, selon les prévisions de la météo à Sherbrooke, aucun flocon de neige pour cette journée. La température du matin est à -3° plus le ressenti à -7°C.

Julien et Cally se lèvent vers 7h20 après une bonne nuit de sommeil. Pour l'ex-camionneur en ce jour, beaucoup de bois à emmener dans plusieurs domiciles. Habituellement, Julien reste peu de temps chez chaque client... il entre avec tant de bouts de bois qui sont déposés près du foyer d'une maison et, après le paiement et les remerciements du client... de la part de Julien avant de partir chez un autre : Y a pas de problème, à la prochaine.

Après le déjeuner et d'avoir lavé la vaisselle du jour d'avant, Julien est prêt pour partir chez des clients à Sherbrooke. Il dit à sa chatte :

-On se voit plus tard Cally... je te laisse de la bouffe et de l'eau car j'en ai pour plusieurs heures.

Cally buvant un peu d'eau :

-Miaou.

Bien habillé chaudement, Julien sort à quelques reprises avec plusieurs bouts de bois par la porte avant de sa cabane afin de les déposer à l'arrière de son 4X4. Et 15 minutes après, il embarque dans son Ford à l'avant afin de le démarrer :

-C'est pas trop froid dehors, ça démarre bien. Je pars.

La route à travers bien des rues de Sherbrooke se passent bien. Julien restent quelques minutes de plus dans chaque maison... l'envie de socialiser un peu plus, avec le sourire aux lèvres. Il s'arrête avec des bouts de bois dans 5 maisons jusqu'à l'heure du lunch. Julien prend une pause d'une heure afin d'aller manger dans un restaurant. À la suite d'un bon repas mais pas luxueux, il repart dans 5 autres domiciles pour une bonne partie de l'après-midi.

Quand tous les bois sont chez les clients, et paiements en mains, Julien retourne chez lui... satisfait de son bon travail et d'être un peu plus sociable avec les autres. Il revient à sa cabane près de 16h, et au moment où Julien entre, Cally se frotte sur ses deux jambes, contente de son retour :

-Miiiaaouu, miaaouu!

Julien très joyeux de sa journée :

-Moi aussi bien content de te revoir chère Cally! Laisse-moi un peu respirer et après, toi et moi allons prendre une petite marche sur le sentier avant de préparer le souper. Dans la soirée, j'appellerai le docteur Gélinas afin de jaser avec lui.

Vers 19h30, à la suite de la promenade et du repas succulent de poulet et patates au four, Julien s'apprête à appeler son docteur. Lui qui suit son patient moins fréquemment que dans la première année après l'accident. C'était des rendez-vous aux deux mois, et par la suite, seulement des suivis téléphoniques. L'horaire du Dr. Gélinas, toujours en service de nuit, du mercredi au samedi de 19h à 4h. C'est dans les premiers mois suivant l'accident que son patient s'est rappelé dans sa mémoire le moment du drame soudain. Julien prend son cellulaire et compose le numéro de l'hôpital de Sherbrooke et le poste à son docteur.

Ça sonne... et répond :

-Oui bonjour, docteur Gélinas en service, comment puis-je vous aidez?

Julien dit :

-Bonjour docteur, c'est Julien Prazeau. Êtes-vous bien occupé?

Le docteur, bien heureux de son appel, répond :

-Comment allez-vous monsieur Prazeau? Pour l'instant, je suis dans mon bureau et peu de patients à m'occuper. Vous êtes toujours à l'heure, à chaque 3 mois que nous discutons de votre état... vous savez, ça fait 2 ans aujourd'hui que l'accident s'est produit.

En entendant cela, Julien réplique :

-Ouff... je n'y ai même pas pensé, j'ai passé une bonne partie de

la journée à me promener dans Sherbrooke avec mon 4X4 afin d'apporter du bois dans plusieurs domiciles. Je recommence à jaser un peu plus avec des clients... et la cicatrice de ma coupure n'est plus visible, ça fait peu de temps. Le docteur, très content d'apprendre ça, répond :

-Bravo à vous de socialiser avec d'autres! Votre cicatrice ne paraît plus sur le front de votre tête... tant mieux! Et les ecchimoses ont disparues de vos jambes en quelques semaines à la suite de votre séjour ici. Toutes vos blessures ont bien guéries malgré l'accident grave que vous avez vécu. Je pense vraiment que vous êtes fort à l'intérieur... et le docteur lui demande : est-ce que vous vivez encore dans le traumatisme, comme faire des mauvais rêves cher monsieur Prazeau?

Son patient n'a pas le choix de lui dire la vérité :

- Par moment je me rappelle de l'accident survenu tellement vite mais, plus de cauchemar comme avant, mais ce mauvais souvenir revient durant certains jours, quand je suis plusieurs heures par jour enfermé dans ma cabane.

Son docteur réplique :

-OK... ce qui est bien pour vous afin que le traumatisme se calme plus, c'est de parler à des gens dont vous avez confiance, exemple : un de vos clients habituels ou une bonne connaissance... Pensez-vous à quelqu'un, à part de Cally bien sûr?

Julien se met à rire -Ha ha ha... et le docteur lui dit :

-Ha ha, c'est bon pour la santé et l'humeur... je ris avec vous!

Et Julien réplique en même temps de lui annoncer sa rencontre avec Hélène :

-Ça fait vraiment du bien de rire! En passant, j'ai fait la

rencontre d'une jolie et gentille demoiselle qui chantait hier à l'extérieur de ma cabane. Je l'ai approché poliment et nous avons bavardé un peu... son nom est Hélène et m'a invité le 24 si je suis seul. Sa maison n'est pas loin de chez moi, sur le chemin des Bois. Je suis pas mal certain d'aller la voir, en respectant son lieu... et, elle a un fils adulte.

Son docteur est heureux d'entendre cette nouvelle et lui dit :

-Tant mieux pour vous et, une chose à la fois! Si je me rappelle bien, ça fait quelques années que vous êtes, désolé de le dire, célibataire.

Et Julien lui répond :

-Je le prend bien! Presque 3 ans... c'est bon de prendre son temps! Et oui, une chose à la fois ou bien un jour à la fois. Disons que j'ai le goût d'un changement dans ma vie et j'y vais lentement mais sûrement. Là j'en ai dit pas mal et c'est ça le but, de bien discuter... je vous laisse pour l'instant en vous souhaitant de joyeuses fêtes et une très bonne année qui s'en vient bientôt... 2020! Bye et merci docteur Gélinas, je vous redonne d'autres nouvelles bientôt!

Et le docteur lui offre ses bons souhaits :

-À vous aussi, passer de très belles fêtes, entre Noël et le jour de l'an... bonne année 2020 cher monsieur Prazeau et, du bonheur j'espère avec cette belle Hélène... bye, à bientôt! Les deux raccrochent.

Il est déjà 20h10... Julien a eu une bonne conversation avec son docteur et bien heureux de lui avoir parlé. Il passe le reste de la soirée tranquille avec Cally. Les deux se couchent vers 22h45, surtout après cette journée active de Julien, très fatigué, plus que sa chatte, mais les deux s'endorment vite.

Au matin de ce dimanche du 22 décembre, il pleut à l'extérieur avec une température douce de 3° et un petit ressenti de 0°C. La faim pour un bon déjeuner se fait déjà ressentir juste après le lever de Julien et Cally à 7h45. Donc, la bouffe à chat pour Cally, 2 œufs cuits et 1 pain rôtie pour son maître.

Juste après le déjeuner, Julien part et décide d'emmener avec lui sa chatte, afin d'apporter encore plusieurs bouts de bois à quelques maisons pas très loin de sa cabane, mais en dehors du chemin des Bois. Bien habillé et les bois protégés de la pluie qui tombent à l'extérieur, les deux partent dans le 4X4 de Julien et... en route :

-Ma chère chatte, je ferai un arrêt vers 12h pour aller manger... et je n'ai pas oublié d'emmené un peu de ta nourriture. Tu es vraiment chanceuse de me suivre en cette journée de pluie! Cally qui se colle sur son maître : -Miaaooouuu!

La route de Julien accompagné de sa chatte se passe bien : Des arrêts à 4 maisons dans l'avant-midi, ensuite l'heure du lunch et, 4 autres maisons dans l'après-midi. À chaque domicile, Julien bavarde au moins pendant 15 minutes avec ses clients... comblés oui de recevoir assez de bois pour le temps des fêtes, mais aussi pour les belles conversations.

De retour à 16h30 dans la cabane sur le chemin des Bois, Julien et Cally ressentent déjà la fatigue! Il dit à sa chatte : -Je crois que notre souper sera dans pas long... une soirée très calme ce soir et... un bon et long dodo de bonne heure! Cally nettoyant son corps de chatte, et ses yeux qui se ferment lentement : -Mia... ou.

À 18h15, après avoir mangé sa bouffe de chat, Cally se couche sur le sofa du salon, et s'endort rapidement. Tandis que Julien, qui a mangé un bon steak avec des légumes cuits, se tient réveillé pour nettoyer la vaisselle :

-Ma chatte dort déjà... et moi après, je m'installerai à côté de Cally pour regarder un peu la télévision tout en relaxant, pour bien m'endormir... et pas tard ce soir!

À 22h15, Julien entre dans la chambre pour se coucher dans son lit et ses yeux ferment vite pour s'endormir. Cally dort paisiblement sur le sofa et, ne ronronne pas souvent!

Lundi le 23 décembre, de la neige enfin qui tombent au sol! Les prévisions de la météo pour Sherbrooke et autres villes du Québec annoncent une bonne tempête de neige, deux jours avant Noël, de 25 à 35cm jusqu'au 24 en matinée. Quand Julien et Cally se lèvent vers 7h10, les deux se dépêchent d'aller près de la fenêtre dans la cuisine pour admirer les flocons de neige qui tombent :

-Ahhh, de la neige finalement! C'est beau à voir ma chère Cally! Sa chatte bien réveillée comme son maître :

-MIIIAAAOOUUU!

Et Julien propose :

-Cette journée est faite pour jouer dans la neige, entre les repas et bien sûr, la salle de bain de temps à autres!

Julien prépare la bouffe à Cally, et pour lui, un bon bol de Cheerios au miel et noix, afin de bien commencer ce jour qui sera blanc plus tard avec cette tempête.

Avant d'aller jouer dans la neige, Julien pense à Hélène :
-Une chance que je ne pense pas trop à elle! Hélène doit avoir hâte à demain tout comme moi... et surtout de revoir son fils! Ça fait tellement du bien de penser positif... allez mon Julien, allons dans la neige avec Cally et comme ça, cette journée passera très vite! Cally... vient dehors avec ton maître!
Julien s'habille chaudement et sort par la porte avant de sa cabane avec sa chatte.

À cette température de -5 avec un ressenti à -8, le passionné du bois et l'affectueuse s'amuse vraiment dans cette neige qui s'accumule sur le sol : Les deux sautent, se mettent à courir et même à tourner leurs corps sur la neige. Et après le lunch du midi, Julien et Cally retournent vite à l'extérieur pour bénéficier de cette neige.

À l'heure de préparer le souper à 17h30, les deux entrent dans la cabane pour se réchauffer et y rester. Julien et Cally sont un peu essouffés d'avoir joué des heures dans la neige. Déjà près de 20cm et ce n'est pas terminé.

Juste après le souper et la vaisselle qui est lavée avant la veille de Noël, la chatte et son maître regardent la télévision le reste de la soirée. C'est vers 22h30 que les deux se couchent afin de bien dormir. Julien se met à ronfler et Cally à ronronner.

Mardi le 24 décembre, la veille de Noël. Au lever de Julien et Cally à 19h20, les flocons de neige ne tombent plus dans le paysage de Sherbrooke.

Quelques heures après le déjeuner, Julien écrit sur un papier de note sa liste d'épicerie et part avec son 4X4 faire les commissions chez IGA dans la ville de Sherbrooke. Il se dit en conduisant :

-Une chance que la plupart des routes et sentiers sont dégagés de cette accumulation de neige... sûrement 30cm par ici. Un Noël blanc assuré et tant mieux! Et voilà l'entrée de IGA.. j'en profite de faire l'épicerie avant ma visite chez Hélène. J'irai la voir vers le milieu de l'après-midi... et son fils sera probablement arrivé chez elle. Allez mon Julien, les commissions, et ne pas oublier de la nourriture de plus pour Cally sinon elle va me chicaner! Ha Ha!

Il entre chez IGA, sors la liste d'une de ses poches de manteau et passe dans plusieurs rangées pour faire une bonne commande d'épicerie.

De retour chez lui, Julien place ce qu'il a acheté des 4 sacs, au réfrigérateur, congélateur et dans les armoires. Et c'est déjà l'heure du lunch. Cally déguste la bouffe à chat que son maître n'a pas oublié à l'épicerie, et Julien savoure un hamburger fait maison, avec une bonne boulette de bœuf, une tranche de tomate, laitue et fromage suisse, avec bien sûr un peu de moutarde et ketchup. Après comme dessert, un muffin aux brisures de chocolat... une petite gâterie car c'est le temps des fêtes qui débutent, et Julien a vraiment le goût de fêter comme avant son accident!

Près de 14h20, et Julien se demande :

-Est-ce que j'y vais tout seul chez Hélène ou bien avec ma chatte? Je ne sais pas si ça la dérangerait que Cally

m'accompagne. Il faudrait que j'apporte un peu de nourriture à chat si je l'emmène avec moi... je ne m'énerve pas avec ça et, quand moi et Dr. Gélinas disions pendant notre récente conversation : une chose à la fois! Allez, je me prépare avec Cally.

Sa chatte s'apercevant que son maître habillé en hiver s'approche d'elle afin de la prendre dans ses bras :

-Miiiiiaaouuu! Et Julien affirme :

-Oui Cally, je t'emmène avec moi... aussi un peu de bouffe à chat et, une bouteille de vin avec quelques gâteries de Noël pour moi, Hélène si elle en veut, son fils et pour toi, si nous restons pour le souper dans sa maison. Je ne suis pas le genre trop généreux mais... pourquoi pas! Sortons et marchons jusqu'à sa maison, ce n'est pas si loin de ma cabane... au 122 chemin des Bois.

Et les deux marchent sur le sentier, en direction de la maison d'Hélène.

Arrivés devant la porte du 122, Julien cogne avec Cally dans ses bras... juste un peu timide!

Hélène ouvre la porte et en voyant Julien et sa chatte, elle dit :

-Bonjour Julien... ohhh, tu as emmené ta chatte, c'est une femelle? Et Julien répond :

-Bonjour Hélène... oui c'est ma chatte Cally... j'espère que ça ne vous dérange pas?

-Pas du tout... Cally est la bienvenue tout comme son maître. Pouvons-nous se tutoyer, à la place de se vouvoyer? Entrez, et bienvenus à tous les deux dans la maison d'Hélène Beauvais. Julien et Cally entrent dans la cuisine.

Le fils d'Hélène est là... il est arrivé du Mont Laurier à la maison de sa mère vers 13h30. Hélène le présente à Julien et Cally :

-Voici mon fils de 22 ans, il s'appelle Renaud Beauvais.

Et Julien se présente avec Cally :

-Bonjour Renaud, ça me fait plaisir de te rencontrer. Moi c'est Julien Prazeau et voici ma chatte Cally. J'espère que tu n'est pas allergique aux chats... Cally n'a pas trop de poils et je peux t'assurer qu'elle est très propre.

Renaud affirme :

-Aucune allergie... j'aime beaucoup les chats. Ma mère a déjà eu un chat quand j'étais jeune mais par après, il était vieux. Ça fait bien des années.

Quand Julien enlèvent son manteau, sa tuque, ses gants et ses bottes qu'ils déposent sur le tapis d'entrée de la cuisine, Hélène remarque qu'il a un sac dans une de ses mains et fait un peu sa curieuse en lui demandant :

-Est-ce une surprise pour Noël dans ce sac Julien?

Moi aussi, j'ai un peu de gâteries des fêtes pour tous!

Et Julien confirme :

-Ha ha... tu as devinée Hélène! Est-ce que je peux mettre ce sac à quelque part pour l'instant?

Hélène insiste :

-Oui Julien car sinon, je risque de fouiller dedans! Tu peux le déposer dans cette armoire. Je devrais résister d'ici le souper. J'espère que toi et Cally resteront chez moi jusque dans la soirée, la veille de Noël!

Julien qui est très content de cette invitation par la jolie Hélène, répond :

-C'est très gentil de ta part, je respecte ton habitat et aussi la visite précieuse de Renaud ton fils. D'accord, je reste... ça ne dérange pas si Cally reste aussi dans la soirée?

Et Hélène autant contente que Julien, confirme :

-Si toi Julien tu reste, ta chatte aussi... pas de problème! Il est déjà 16h15... qui veut une coupe de vin rouge avant de préparer le souper?

Renaud ressent la soif et affirme :

-Moi j'en prendrais bien une coupe! Merci chère mère!

Et Julien affirme à son tour :

-Moi aussi mais, j'ai pas le choix de l'avouer... j'ai une bouteille de vin rouge dans le sac que tu voulais fouiller Hélène! Je prends une coupe de ton vin ou bien du mien?

Hélène se met à rire et répond :

Ha ha ha ha... tu as de l'humour cher Julien, et moi donc ainsi que mon fils. Prend une coupe de mon vin, et tantôt avec le bon souper, ce sera une coupe de ta bouteille... mais, pas trop de vin si nous voulons être en forme demain pour le jour de Noël. Et est-ce que Cally veut un peu d'eau ou du lait?

Julien dit :

-Attention, elle va te miauler ce qu'elle veut... et merci pour la coupe de ton vin rouge. Et Cally miaule :

-Mmmiiiaaaaooouuuu! Hélène s'en doutait et offre à Cally de l'eau dans un bol :

-Tient ma chère chatte, tu m'as l'air assoiffée comme nous tous! Allons nous asseoir sur le sofa du salon et bavardons avant le bon souper de cette veille de Noël.

Les trois adultes jasant dans le salon en buvant chacun leur coupe de vin lentement, et Cally boit de l'eau, en position couché près du sofa. La conversation durent jusqu'à 17h30 :

Renaud parle de son travail depuis l'âge adulte. Il est mécanicien dans un garage au Mont Laurier où il vit, et habite dans un appartement seul pour l'instant, mais il fréquente une fille de son âge et les deux se voient souvent; Hélène sa mère discute de sa naissance, qu'elle est née justement au Mont Laurier, l'endroit de son fils à présent, de son divorce avec le père de Renaud il y a presque 2 ans, sans en dire trop, et qu'en ce moment, c'est ses vacances des fêtes depuis le 20 décembre, le jour qu'elle a rencontré Julien, près de sa cabane. Hélène travaille comme gérante dans une boutique de vêtements pour femmes et hommes dans la ville de Sherbrooke, pas très loin de sa maison; Et Julien parle à son tour de sa naissance dans la ville de Sherbrooke, qu'il a fait l'achat de sa cabane il y a plus de 20 ans. Il raconte qu'à l'âge de 18 ans il était déjà camionneur afin de livrer du bois et des foyers, entre le Québec et l'Ontario. Julien partait 3 à 4 jours en dormant les nuits dans son 18 pieds, confortablement. Il parle un peu de l'accident vécu à la fin de l'année 2017 et que ça été difficile depuis les deux dernières années, et qu'à présent, il veut socialiser plus comme avant, célébrer les fêtes car l'envie avait disparu en lui depuis le drame et bien sûr, sourire plus souvent devant les autres, comme à Hélène, Renaud, et sans oublier sa chatte Cally. Et la faim commence à se faire ressentir. Hélène annonce :

-Terminons cette grande jasette pour le moment et allons préparer le souper. Ce sera prêt assez vite! Julien, tu vas goûter ma bonne et succulente bouffe! Aller, dans la cuisine!

Julien affirme :

-J'en doute pas ma chère Hélène... est-ce que je peux t'aider?

Hélène répond :

-Si tu veux mais juste un peu... Renaud aussi peut aider s'il n'est pas trop fatigué de son voyage du Mont Laurier.

Renaud confirme :

-Oui chère maman, ça me fait plaisir et pas vraiment fatigué en ce moment!

Donc Julien assiste pour faire une bonne salade aux légumes; Renaud aide en faisant cuire plusieurs tranches de rôti de porc; Et, Hélène fait mijoter quelques patates et carottes en morceaux. Elle coupe aussi des morceaux de fromage, tomate et concombre.

Et le tour est joué... tout est prêt à 18h20. Tous les bons aliments chauds et froids sont bien séparés dans chaque assiette, et un bol avec de la nourriture pour chat et le bol d'eau pour Cally. Hélène annonce :

-Abracadabra... vos assiettes sont prêtes à déguster, je parle des aliments dessus... ha ha ha! Installons-nous sur une des chaises de la table et toi Cally, tout près de nous. Bon appétit Renaud, Julien et Cally!

Et les deux hommes souhaitent aussi la bonne appétit. Un très bon repas fait avec amour pour cette magnifique veille de Noël, en très belles compagnies! Et, tous savourent ce merveilleux repas sans trop bavarder mais juste un peu, et Cally reste silencieuse pour manger et boire.

À la suite de ce repas succulent vers 18h50, Hélène approche Julien afin de lui demander :

-Est-ce que tu viens faire un petit tour à l'extérieur avec moi, juste pour discuter un peu, entre nous deux?

Et Julien, content d'entendre cette demande d'Hélène, répond :

-Bien sûr Hélène! Habillons-nous et allons jaser un peu, juste toi et moi.

Les deux s'habillent, sortent à l'extérieur et marchent pas loin de la maison d'Hélène.

Tout près d'un arbre de Noël, Hélène s'arrête de marcher et Julien aussi. Elle lui demande poliment :

-À part de Cally qui vit avec toi, y a t-il une femme dans ta vie? Si tu me dit non, ça me surprend!

Julien affirme :

-Je n'ai pas de femme dans ma vie depuis près de 3 ans... et moi aussi ça m'étonne si tu n'as pas un homme autour de toi, sachant que tu es divorcé du père de Renaud depuis presque 2 ans... mais c'est bon de prendre son temps.

Et Hélène confirme :

-Y en a aucun... à part en cette veille de Noël... il s'appelle Julien Prazeau et, j'aimerais le revoir si c'est possible!

Et lui répond :

-Ahhh, et moi aussi j'aimerais vraiment revoir une femme qui se nomme Hélène Beauvais!

Et elle, soulagée d'avoir dit son souhait des fêtes, affirme :

-Oufff, j'ai des petits frissons à l'intérieur... en passant j'ai eu 46 ans le 7 septembre. On ne se dira pas tout ce soir, un jour à la fois!

Et Julien, qui frissonne un peu aussi, confirme :

-Et oui, une chose à la fois, comme mon docteur m'a dit dernièrement! Je suis très heureux de notre rencontre et

un grand merci pour l'invitation de cette veille de Noël...
en passant moi j'ai eu 50 ans le 11 juillet.

Hélène avec son magnifique sourire, confirme à son tour :
-Moi aussi, très contente de notre belle rencontre... et ça me fait vraiment plaisir de t'avoir invité, avec ta chatte!

Les deux se regardent dans les yeux, tout près l'un de l'autre, et Julien approche sa bouche vers celle d'Hélène et... voilà un premier et doux baiser entre l'ex-camionneur et la gérante... le début d'une belle relation commence entre Julien et Hélène!

Après ce beau baiser, les deux entrent dans la maison. Renaud a préparé les gateries de sa mère et celles de Julien, afin de savourer un bon dessert. Les trois adultes mangent chacun un petit morceau de bûche au chocolat avec un petit biscuit en forme de père Noël, et Cally déguste aussi un biscuit et ronronne en même temps... ça veut dire qu'elle adore!

Quelqu'un sonne à la porte d'entrée vers 19h30. C'est Hélène qui se dirige à l'entrée et ouvre la porte :

-Ohh... bonjour père Noël! Vous êtes un peu d'avance mais pourquoi pas en cette veille... entrez!

Le père Noël dit :

-Ho ho ho... j'ai des cadeaux pour vous, votre fils, votre invité et sa chatte! Et il entre dans la cuisine d'Hélène...

Ho ho ho, le dessert est terminé pour tous! Allons dans le salon, j'ai un cadeau pour chacun et aussi à Cally!

Hélène, son fils et Julien s'installent sur le sofa, et Cally tout près. Le père Noël ouvre son grand sac rouge et...

-Pour toi Renaud, je sais que t'aimes lancer le ballon dans un panier, de jouer au basketball... voici un ballon pour ton sport d'été favori. Et Renaud dit :

-Merci beaucoup! Oui j'adore le basketball!

Un autre cadeau du sac :

-Un beau collier à toi Hélène... t'aimes les vêtements dans la boutique où tu travailles, mais aussi les bijoux! Et Hélène dit :

-Ohhh, merci père Noël! J'aime beaucoup ce genre de collier, rien de luxueux!

Le père Noël sort de son sac un trépied avec une planche dessus : -Ceci est un jeu d'équilibre pour la chatte Cally!

Elle répond en ronronnant : - Mmmiiiiiaaaaaooouuu!

Et Cally s'installe sur la planche pour la tester.

Dans le sac, il reste comme cadeau un chapeau qui est offert à Julien : -Tient pour le confort du dessus de ta tête Julien!

Et l'ex-camionneur dit en riant : Ha ha ha ha... mais j'aime bien les chapeaux père Noël! Et celui là me va bien... merci!

Le père Noël qui est debout près du sofa, demande :

-Est-ce que vous me reconnaissez Julien et Hélène? Et en enlevant sa barbe et son chapeau de Noël... le tout nouveau couple affirme en même temps :

-Ho ho ho... c'est vous Dr. Gélinas! Julien dit : C'est mon docteur depuis mon accident! Et Hélène confirme : Et moi aussi, je l'ai en docteur depuis plusieurs années... vous êtes à la clinique aussi, pas juste à l'hôpital? Et Dr. Gélinas confirme : - Bien sûr mais seulement le lundi et mardi, de 14h à 20h car je suis à l'hôpital entre mercredi et samedi, de 19h à 4h, en service de nuit. Je travaille assez mais pas trop!

-Et maintenant mes amis... C'est le temps de chanter avec votre docteur, **Sainte Nuit...**

À part de Cally, toujours en équilibre sur la planche du trépied, le docteur Gélinas, Renaud et le couple chantent :

*Ô nuit de paix Sainte nuit
Dans le ciel l'astre luit Dans les champs tout repose en paix
Mais soudain dans l'air pur et frais
Le brillant choeur des anges Aux bergers apparaît
Ô nuit d'espoir Sainte nuit
L'espérance a relui Le Sauveur de la terre est né
C'est à nous que Dieu l'a donné
Célébrons ses louanges Gloire au verbe incarné
Ô nuit de paix Sainte nuit
Dans le ciel l'astre luit Dans les champs tout repose en paix
Mais soudain dans l'air pur et frais
Le brillant choeur des anges Aux bergers apparaît...*

Et Dr. Gélinas, Renaud, Hélène et Julien continuent de chanter, jaser et rire en cette belle veille de Noël et fin d'année 2019.

Joyeux Noël 2019 et Bonne Année 2020!!!

Tous les droits de reproduction sont strictement interdits

Conte Du Bonheur pour Noël

Sophie Carbonneau, auteure et artiste de la boîte à loisirs

Saint-Jean-sur-Richelieu QC CA

Copyright ©2019